



PARTICIPARON DIVERSOS PLANTES DE EDUCACIÓN SUPERIOR.

Más de 500 alumnos participaron en la Feria Vocacional en Tocopilla

Más de 500 estudiantes tocopillanos participaron en la primera versión de la Feria Vocacional, organizada por la Municipalidad y el Departamento de Administración Educativa Municipal (DAEM).

La instancia estaba dirigida a los alumnos de la comuna, con la intención que pudieran encontrar información sobre carreras y campos profesionales, opciones educativas lo-

cales y nacionales, contacto directo con instituciones y motivación para explorar sus intereses y habilidades.

“Estoy muy contenta, muy satisfecha de poder apreciar que los establecimientos y los liceos de la comuna vinieron a preguntar en esta feria vocacional, por lo que esperamos seguir repitiendo para afinar, organizar y orientar bien las vo-

caciones de cada estudiante de Tocopilla”, comentó la alcaldesa Ijubica Kurtovic.

Desde el municipio y el DAEM agradecieron a la Universidad Católica del Norte, Universidad de Antofagasta, Universidad Santo Tomás, Universidad de Tarapacá, AIEP, Inacap, Liceo Polivalente Domingo Latrille, Liceo Politécnico Bicentenario de Excelencia Diego Portales Palazue-

los, programa Habilidades para la Vida (HPV), Carabineros, Gendarmería, Armada de Chile a través de la admisión a la Escuela Naval y Escuela de Grumetes, Cantón de Reclutamiento del Servicio Militar, Hospital de Tocopilla, Senda Previene y al Centro de Formación Técnica Estatal de Calama, por ser parte de esta gran feria que motivó a los estudiantes de la comuna. 🌟